

In Kürze



Barrierefreier Ausbau abgeschlossen

LINDENBERG/MZ. Die Ortsdurchfahrt Lindenberg ist wieder frei. Der barrierefreie Umbau von sechs Haltestellen in Zeitz begann im vergangenen Jahr. Die Vier, die sich im Platanenweg befinden, werden schon länger wieder angefahren. Der Umbau der zwei Haltestellen in Lindenberg begann am 7. Juli. Während der Baumaßnahmen musste die Landesstraße gesperrt werden. Die Kosten für die Umbaumaßnahmen insgesamt belaufen sich auf rund 317.620 Euro. FOTO: HERRMANN